言葉の使い方(ネット上)への気配りは、当たり前のこと!

校長 幸福 ひとみ

『なんでもいいよ!』と言葉を聞いて、皆様はどのような感じを受けられますか? もし、これが夕食に何しようかと迷っている方が相手に尋ねた言葉だったのなら、き っとイラッとされた経験があるのではないでしょうか。でも、大切な人に心を込めて 贈ろうとしたプレゼントで、その相手が『あなたのくれるものだったら、なんでもい いよ!なんでも嬉しい。気に入るよ!』という意味でならどうでしょう!言葉は受け 取る側によって、真意が相当違ってくる場合があります。ですから、使い方や言い方 (声のトーンや調子等)を考えて、自分の口から発したいものです。

今,紹介したこの『なんでもいいよ!』の言葉は、先日本校で行われた「スマホ・ ケータイ教室」で子供同士が電話でおしゃべりする動画(LINE)の一コマでした。この 一言が、仲のよい友達に「なんでもいいよ!」から「どうでもいい!」の意味に伝わ ってしまいトラブルになった事例を挙げて、子供たちに考えさせるという授業でした。 日常的に「ある、あるそんなこと」と思いながらも、気持ちのすれ違いに発展してい ったので、子供たちも真剣に学習していました。電話やSNS等での会話は、言葉の使 い方に細心の注意を払うのは、今では当たり前のことでしょう。やはり相手の表情や 様子が見えないので・・・。今のうちにネット等に発信する場合のルールをきちんと 身に付けさせるのが、大人の役目です!御家庭でも情報モラルや小中で取り組んでい る「携帯・スマホ等ルール10か条」等を御覧になり、今一度確認くださるようお願 いいたします。

すごいシャッターチャンスを見つけました!

昼休みにはイチョウの絨毯でこんな素敵な光景が・・・ 子供は遊びの天才!!



いつもで であれば,





枯れ葉集めにさあ!今日も・

ウの絨毯にもちっ子はどう反

応するのかと遠くから様子を伺うと・・・。そこには、寝転 がる子、シャワーのようにイチョウを掛けて遊ぶ子、イチョ ウに包まる子など、本当に子供ならではの素敵な光景があり ました!(早速カメラマンになりました。)



<mark>学習発表会~学習の成果を発揮し,ステージ上で輝いたもちっ子たち!!~</mark>



2年生「大きくなるっていうことは~もちっ子太黄~」 3・4年生 朗読劇「ごんぎつね」他 5・6年生 劇 持留版「時をかける少女」

13日(土)は、学習発表会を開催いたしました。今年度も新型コロナウィルス感染 症予防の観点から、観覧者を制限し、御来場者の皆様への消毒やマスク着用のお願い等 対策を講じ実施いたしました。

様々な制限のある中での発表でしたが、日々学びんでいることや身に付けたことが、観 覧してくださっている皆様に分かりやすく伝わるよう構成を工夫し,各学級様々な表現方 法で元気よく発表することができました。御家族・御来賓の皆様の大きな拍手が子供たち の大きな自信につながったと思います。御来校いただき誠にありがとうございました。

今回も保護者の皆様に心あたたまる感想を多数いただきました。励みになります!ありがとうございました!



12月7日 (火) ゲストティーチャーに松 山先生をお迎えし、陶芸教室を行いました。



とができました!!

作品の焼き上がりが

12月2日(木)3~6年生を対象にオンラ インによる「スマホ・ケータイ安全教室~ 松山正文先生の丁寧 MTdocomo ~」を開催しました。自分にも起こ



24日(金)

人権擁護員の方々もお話 をしてくださいました。

5年 女子走り高跳び 2位(105㎝) 枦山 葉音 町陸上 6年 男子100m走 2位(15"0) 西川 奏音 記録会 6年 男子走り高跳び 1位(115㎝) 西川 奏音 6年 女子100m走 1位(15 4) 中尾 桃 大 賞 「かごしま弁マンガ・ イラストコンテスト」 2年生 柳原 依茉 税に関する 学校賞 絵はがきコンクール 持留小学校5·6年生 町人権作文 [最優秀賞 コンクール 小学5年生の部 中島 颯太

小学6年生の部 永田 楓佳

11日(火) 3学期始業式・給食有 よ 12日(水) 書き初め会(5・6校時) 14日(金) 授業参観,学級PTA,全体PTA ■18日(火)~19日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年生) ■18日(火) 更ちゃん読み語り隊来校

25日(十) 冬休み~1月10日(月)

2 学期終業式・大掃除

₹20日(木) 大崎中学校入学説明会